

Santa Marta repartirá 750 € en el concurso de escaparates

Santa Marta—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, a través de su Concejalía de Turismo y Comercio y en colaboración con la Asociación de Empresarios y Comerciantes, convoca una nueva edición del Concurso de Decoración Navideña de Escaparates. El concejal de Turismo y Comercio, Juan Carlos Bueno, ha explicado que el certamen municipal persigue estimular la actividad comercial y reforzar el ambiente navideño de Santa Marta en unas fechas muy especiales. En este sentido, el edil ha apuntado que la decoración del escaparate contribuye a la promoción y difusión del tejido comercial del municipio y a la mejora de la ambientación navideña de las calles más comerciales.

Por su parte, el presidente de la Asociación de Empresarios y Comerciantes, Jorge Moreno, ha animado al sector a que participe. “La decoración del escaparate da visibilidad a nuestros comercios y crea un ambiente festivo”. El certamen municipal incluye tres premios económicos que se entregarán a los responsables de los establecimientos seleccionados. En concreto, se establece un primer premio de 300€, un segundo con 250€ y un premio de 150€ para el tercero. Pueden participar todos los comerciantes, integrados o no en la Asociación de Empresarios y Comerciantes de Santa Marta. **EÑE**

El PSOE pide recuperar el proyecto de la **autovía de Alba** en lugar del tercer carril

- La reunión se desarrolló en la localidad de **Calvarrasa de Arriba**, promotora del cambio

- Reivindican como necesario un **nuevo puente en Alba** para dinamizar la comarca

EÑE

Calvarrasa de Arriba—La reivindicación de los municipios descontentos por el futuro desdoblamiento de la carretera de Alba, CL-510, con un tercer carril avanza y, en este caso, tras la reunión mantenida ayer por alcaldes y representantes municipales en Calvarrasa de Arriba se reivindicó “la vuelta al proyecto para desarrollar la autovía desde Salamanca hasta Alba”, desestimando el desdoblamiento porque “será muy peligroso y no resolverá los problemas de tráfico”, tal y como denunció el alcalde calvarraseño, Julián Mateos.

La petición que todos defienden es la retirada del proyecto del tercer carril, para el que ya se ha aprobado un trazado e incluso el estudio de



Julián Mateos, Sara Sánchez, Manuel Sánchez y Carlos Pérez en la reunión celebrada en Calvarrasa de Arriba. EÑE

impacto ambiental.

En la reunión también estuvo presente la diputada y representante del PSOE en Carbajosa de la Sagrada, Sara Sánchez, que confirmó que su partido ha pedido información a la Junta. “Además también hay planteada una pregunta en las Cortes Regionales en la que nos interesamos sobre si se va a hacer el nuevo puente en Alba de Tormes”.

Los representantes socialistas explicaron que temen que con el actual proyecto “solo se ejecute la variante y no haya continuidad con otras mejoras que también se necesitan”. Así, por ejemplo, recordaron que el nuevo puente de Alba serviría para dinamizar la comarca y que desde Calvarrasa de Arriba hacia el territorio de la villa ducal y su comarca, la población que se beneficiaría de esta

mejora supera las 20.000 personas, a las que se podrían sumar las de los dos grandes municipios del alfoz, (Carbajosa de la Sagrada y Santa Marta), también linderos con el desdoblamiento.

Carlos Pérez, en representación del Consistorio de Terradillos, también asistió a la reunión en la que aseguró que no les ha llegado información oficial sobre el proyecto. “Lo que conocemos es gracias a Calvarrasa de Arriba”, afirmó.

El diseño del desdoblamiento que ha realizado la Junta supone 50 millones de euros que se invertirán en varias fases de obra. Inicialmente había dos propuestas para la variante: una que discurría por la zona del campo de batalla de Arapiles y otra por el denominado Camino de Machacón, que ha sido la que finalmente ha resultado elegida. “Solo nos dejan un punto de acceso y las obras van a afectar a más de 400 hectáreas de terreno agrícola. Tan solo nos ponen un punto de salida cuando ahora tenemos tres. Además la variante va a suponer un recorrido de seis kilómetros cuando ahora son dos”, recalcó el primer edil de Calvarrasa de Arriba. En este tramo de la carretera de Alba se ha contabilizado un volumen de tráfico superior a los 13.000 vehículos al día.

Visita institucional al Centro de Operación de Iberdrola en **Carbajosa**

- El **consejero de Medio Ambiente** acudió a conocer el espacio de trabajo en El Montalvo

Carbajosa de la Sagrada—El consejero de Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León, Juan Carlos Suárez-Quíñones, y el director general de Patrimonio Natural y Política Forestal, José Ángel Arranz, acompañados del delegado de Iberdrola en Castilla y León, Miguel Calvo, y del director de generación hidráulica de Iberdrola, Enrique Sola, han visitado el Centro de Operación Hidroeléctrico de la compañía, una importante infraestructura que, desde la localidad salmantina de Carbajosa de la Sagrada, realiza el control y la

supervisión de todas las centrales hidroeléctricas que Iberdrola tiene en España.

Con una plantilla total de 52 personas, su diseño responde al concepto de operación telemandada de las instalaciones, disponiendo de modernos sistemas informáticos y de comunicaciones “que permiten la operación segura y permanente, las 24 horas del día, los 365 días del año, como el auténtico comodín de la producción energética y el medio para asegurar que las necesidades de la demanda siempre sean satisfechas al instante”, asegura la compañía.

Históricamente la operación de las centrales hidroeléctricas de Iberdrola en España se realizaba desde cuatro Centros de Operación de Cuenca (COCs): Sil, Tajo, Duero Norte y Mediterráneo. La tecnolo-



Visita del consejero de Medio Ambiente, Juan Carlos Suárez-Quíñones, al centro de Operaciones de Iberdrola junto a autoridades y responsables de la empresa.

gía de estos COCs era de finales de los años 90.

En 2018, se inició la renovación de los sistemas y una reestructuración de la operación de las centrales hidroeléctricas, que ha tenido como resultado la unificación de los cuatro COCs en un único centro, denominado Centro de Operación Hidroeléctrico (COHI), que está situado en el centro de trabajo de Iberdrola del Polígono El Montalvo, en Carbajo-

sa de la Sagrada.

Centro de trabajo de Iberdrola en El Montalvo

Iberdrola estrenó centro de trabajo en El Montalvo en el verano de 2017. Está situado en una zona estratégica próxima a las principales vías de comunicación de la ciudad con el fin de facilitar el desarrollo de las actividades que realizan las personas que ocupan el complejo, “además de

garantizar la mejora en los tiempos de respuesta y atención del buen estado de las líneas eléctricas y del suministro”.

Estas oficinas concentran a la plantilla de Iberdrola en Salamanca “en un centro eficiente y moderno, dotado de las últimas tecnologías y de un equipamiento e instalaciones adaptadas a las necesidades de los puestos de trabajo que requiere la compañía”. **EÑE**